
             今 年 も あ と １ ヶ 月 

 早いもので、もう１２月になってしまいました。ひょっとしたら、長か 

ったなぁと思ってる方もおられるかもしれませんね。私は、５０歳を超え 

た頃から１年がとても短く感じられるようになったと記憶しています。そ 

して、この２・３年は特に短く感じています。還暦を過ぎたからですかね。 

 学苑の行事としては、２０日(土)の午後にクリスマスコンサート、２５日(木)ハートウィ

ークステージでの発表を計画しています。各グループでも、作業活動や健康活動等の他に

も、楽しい行事を計画しています。１０日（水）には保護者会も計画してあります。 

 花心では「木いちご」への買い物、「水辺プラザかもと、メロンドーム」へのお出かけ

を、生活介護ではバーベキュー大会、紅白カラオケ大会、もちつき大会を計画しています。 

みなさんで元気に楽しい学苑生活を送り、１年の締めくくりをしていきたいと考えていま

す。 

 

          色 づ い た  イ チ ョ ウ の 木 

 先週の休み明けに学苑に来ると、駐車場のイチョウの木が

真っ黄色になっていました。とってもきれいだなあと思った

のですが、その後のことを考えてしまいました。 

 次の日には散り始め、辺り一面イチョウの葉になっていま

した。その真下に止める職員の車にはイチョウの葉が……。

取るのを忘れて車を動かすと、走りながらイチョウの葉を飛

ばしていくことになります。 

 学苑に足を入れると、西側は緑のじゅうたん､東側は赤のじゅう

たんを敷き詰めたような様相。学苑の木の

落ち葉でびっしりとなっていました。 

 花心の方に協力していただき、学苑の外

の落ち葉も合わせて掃き集めてもらいまし

た。掃き集めているその間にも、パラパラ

と落ちてきますので、これからしばらくは落ち葉との格闘になり

そうです。 

 昼休みには、馬渡さんや山品聡さんも落ち葉掃きをしてくれています。 

 

                    インフ ルエ ンザ  にかか りま した  

                 朝から学苑の電話を取ると、「インフルエンザにかかりました。しば 

       らくお休みします。」とのこと。そこで、パッと目が覚めました。学級 

       閉鎖をしたとのニューズも聞きますので、ちょっと心配なところです。 松

橋西支援学校の頃、私がいた中学部だけが２０人ほど罹患し、１週間も学部閉鎖したこと

があります。他の学部は数人の罹患者しかいませんでした。 

 予防として、手洗いとうがいの励行に努めていきたいと思っています。マスクをするこ

とも大事かもしれませんね。 

 


